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風土フォーラムに寄せられた意見等一覧 

【くらし・防災】 

 内  容 

1 
除雪の仕方について、地面が見えるほどの除雪は凹凸ができるため、雪を残し綺麗

に平らにしたらどうか。 

2 中軽井沢図書館の休館日に図書館駐車場を無料開放したらどうか。 

3 別荘地に通年で居住する人達にも、消防団への参加を促してはどうか。 

4 雨宮邸を、町の施設や温泉パーク等に活用したらどうか。 

5 
カリスマ的料理人のいるレストランを増やし、料理目当てに軽井沢を訪れる人の集

客を狙ったらどうか。 

6 消防団の活動を、もっと分かりやすくアピールしたらどうか。 

7 
火事や除雪などの情報を、その場にいる住民が発信し、多くの人が情報共有を図れ

るシステムを検討したらどうか。 

8 
高齢者支援について、本人が言い出せなかったり、家族が隠したかったりする場合

でも、近所に住んでいるから気づく異変を汲み取れるような仕組みがあればよい。 

9 
火災の際の防災行政無線について、消防署員数が少なく、発信できないことがある

ため、役場職員も対応できるようにしたらどうか。 

10 

新しく移住してくる人は増えているが、区への加入は少ない。区によっては、役員

が当番制であり、これを負担に感じていることも要因である。役員の役割につい

て、一度見直してはどうか。 

11 
軽井沢病院は、よい設備が揃っているが、あまり機能していないように感じるの

で、見直しを検討したらどうか。 

12 
旧軽井沢銀座通りは、観光客をターゲットとした店舗が増え、別荘客向けに良い物

を売る店が減ってしまった。別荘客向けの店舗をより大事にするべきではないか。 

13 

軽井沢も人口（定住者）を増やすよう検討する必要がある。一例ではあるが、別荘

所有者が町内の施設やイベント等を活用する時、住民票の有無を問われ利用出来な

いという「町民バリア」を掛けない事が、別荘所有者にとっても住みやすい町とい

う印象をあたえ、結果的に定住者増加に繋がるのではないか。 

14 

町内で火災が発生した際、どこで火災が起きているのか詳しくアナウンスした方が

よい。そうしなければ、火災の方向へ逃げて巻き込まれてしまう危険性があるので

はないか。 

15 
軽井沢には、子供を遊ばせる場所が少ない。特別な遊具等が無くても、広い場所を

整備してくれれば、子供はそこで色々な遊び方を学んでいくのではないか。 
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16 

近年、旧軽井沢銀座通りや三笠通り付近に、タバコやガムがポイ捨てされているの

が目につく。来年はＧ２０も控えているので、外国人観光客も対象に含めた注意看

板等を設置する等し、マナーの向上に努めるべきではないか。 

 


